



Der Niederflrbus Scania Citywide wurde feierlich in der Autostadt übergeben

02.08.2021 07:00 CEST

## Stadtverkehr Eckernförde übernimmt Citywide Linienbusse von Scania in der Autostadt

Am Donnerstag, den 29. Juli, überreichten Mandy Sobetzko, Geschäftsführerin der Autostadt in Wolfsburg, Luc Moulin, Direktor Verkauf Busse, Scania Deutschland Österreich und Wolfgang Murkisch, Verkauf Busse Region Nord, Scania Deutschland Österreich, auf dem Gelände der Autostadt symbolisch den Schlüssel für einen [Niederflrbus Scania Citywide LF](#) an Kerstin Bügler, Inhaberin Stadtverkehr Eckernförde. Bernd Osterloh, Vorstand für Personal der TRATON SE, richtete ein Grußwort an die Beteiligten, bevor Peter Wypich, Diakon der Christophorus-Gemeinde in Wolfsburg, den neuen Linienbus

segnete.

Mandy Sobetzko, Geschäftsführerin der Autostadt: „Die Auslieferung von Neufahrzeugen ist unser Kerngeschäft: Ich freue mich sehr, dass wir einen von insgesamt fünf Scania Citywide Linienbussen hier bei uns in der Autostadt übergeben können, denn Busauslieferungen sind bei uns nicht alltäglich.“

Der Linienbus Citywide LF wurde von Scania konstruiert und gebaut. Das Produktionswerk von Scania befindet sich in Polen, in Stupsk, circa 600 km von der Autostadt entfernt. Vom Fahrgestell über den Antriebsstrang bis hin zum Aufbau wurde alles auf maximale Zuverlässigkeit, Performance, Sicherheit und Energieeffizienz ausgelegt. Ausgestattet ist der circa 12 m lange [Scania Citywide LF](#) mit einem modernen, hocheffizienten, 280 PS starken Dieselmotor der neuesten Generation. Die neue Bus-Baureihe zeichnet sich durch eine größere Fahrgastkapazität, mehr Komfort und verbessertes Fahrverhalten aus. Insgesamt erhält das Unternehmen aus Eckernförde fünf neue Linienbusse, die ersten Busse der neuen Generation in Deutschland, die künftig im Stadtverkehr von Eckernförde eingesetzt werden.

v.l.n.r.: Bernd Osterloh, Vorstand für Personal der TRATON SE; Wolfgang Murkisch, Verkauf Busse Region Nord, Scania Deutschland Österreich; Mandy Sobetzko, Geschäftsführerin der Autostadt in Wolfsburg; Piet Schröder, Stadtverkehr Eckernförde & Kerstin Bügler, Inhaberin Stadtverkehr Eckernförde; Luc Moulin, Direktor Verkauf Busse, Scania Deutschland Österreich

„Scania hat sich zum Ziel gesetzt, Wegbereiter in Sachen nachhaltiger Mobilität zu sein. Wir sind seit über einem Jahrhundert am Markt präsent und haben in dieser Zeit ein fundiertes Wissen erworben, [Linien- und Reisebusse](#) zu entwickeln, mit denen sich nachhaltige Mobilität realisieren lässt“, sagt Luc Moulin, Direktor Verkauf Busse, Scania Deutschland Österreich. „Es ist uns eine große Freude, dass wir Frau Bügler und ihrem Sohn Piet Schröder den ersten von fünf Citywide Linienbussen in so einer beeindruckenden Kulisse wie der Autostadt übergeben dürfen“, ergänzt Moulin.

„Frau Bügler betreibt das Familienunternehmen in der 4. Generation und hat bereits 10 Scania Reise- und Linienbusse im Einsatz. Die fünf Citywide LF werden die Bestandsfahrzeuge ersetzen und den Komfort (Klimaanlage) sowie die Sicherheit (Abbiegeassistent und Toter-Winkel-Assistent) erhöhen, erklärt Wolfgang Murkisch, Verkauf Busse Region Nord von Scania Deutschland Österreich. „Des Weiteren möchten wir uns auch bei Frau Bügler für das entgegengebrachte Vertrauen und die Zusammenarbeit auf

Augenhöhe bedanken und wünschen den Fahrerinnen und Fahrern eine allzeit gute und sichere Fahrt“, fügt Wolfgang Murkisch hinzu.

Im KundenCenter des weltgrößten automobilen Auslieferungszentrums werden täglich bis zu 500 Volkswagen und SEAT an ihre neuen Besitzerinnen und Besitzer übergeben. Bis heute ist das Konzept der Autostadt als touristische Destination, kultureller Veranstaltungsort, Bildungsinstitution und automobiler Themenpark einzigartig.

Über die Autostadt in Wolfsburg – die weltweit führende Automobildestination

Als Kommunikationsplattform des Volkswagen Konzerns und seiner Marken macht die Autostadt in Wolfsburg die Werte des Konzerns und das Thema Mobilität in all ihren Facetten erlebbar. Mehr als 42 Millionen Gäste haben den Themenpark und außerschulischen Lernort seit der Eröffnung im Jahr 2000 besucht, der damit zu den beliebtesten touristischen Destinationen in Deutschland gehört. Zudem ist die Autostadt das weltweit größte automobile Auslieferungszentrum und beherbergt das markenübergreifende Automobilmuseum ZeitHaus. Mit einer Vielzahl kultureller Veranstaltungen ist die Autostadt überdies ein internationaler Treffpunkt für kulturell Interessierte.

---

## Über Scania

Scania gehört zu den weltweit führenden Anbietern von Transportlösungen. Gemeinsam mit unseren Partnern und Kunden treiben wir den Umstieg auf ein nachhaltiges Transportsystem voran. 2020 lieferten wir 66.899 Lkw, 5.186 Busse sowie 10.991 Industrie- und Marinemotoren an unsere Kunden aus. Der Umsatz betrug in Jahr 2020 mehr als 125 Milliarden SEK (mehr als 12,3 Milliarden Euro), wobei circa 20 Prozent davon auf Serviceleistungen entfielen.

Scania wurde 1891 gegründet und beschäftigt heute weltweit etwa 51.000 Mitarbeiter in mehr als 100 Ländern. Forschung und Entwicklung befinden sich in Schweden sowie an den Standorten Brasilien und Indien. Die Produktion findet in Europa, Lateinamerika und Asien statt, regionale Produktionszentren befinden sich in Afrika, Asien und Eurasien. Scania gehört zu TRATON SE.

Scania Deutschland verzeichnete 4.818 neu zugelassene Scania Lkw im Jahr 2020 und damit einen Marktanteil von 10,5 Prozent.

Scania Österreich verzeichnete 1.086 neu zugelassene Scania Lkw im Jahr 2020 und damit einen Marktanteil von 19,9 Prozent.

## Kontaktpersonen



### **Nina Khanaman**

Pressekontakt

Direktorin Kommunikation und Marketing, Scania Deutschland  
Österreich

[Nina.Khanaman@scania.com](mailto:Nina.Khanaman@scania.com)

+49 (261) 897 7 234



### **René Seckler**

Pressekontakt

Media Relations Manager, Scania Deutschland Österreich

[rene.seckler@scania.com](mailto:rene.seckler@scania.com)

+49 151 122 932 55